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10 сентября Институт молодежной политики и социальной работы НГПУ отметил 
свое десятилетие. В этот день институт принимал гостей, а мы взяли интервью 
у хозяйки праздника, директора ИМПиСР НГПУ Валентины Степановны Пель.

ÂÀËÅÍÒÈÍÀ ÑÒÅÏÀÍÎÂÍÀ ÏÅËÜ: 
«ÑÌÎÒÐÈÌ ÂÏÅÐÅÄ Ñ ÍÀÄÅÆÄÎÉ»

– Валентина Степановна, как поя-
вился Институт молодежной политики 
и социальной работы НГПУ? 

– Идея создания такого учебного за-
ведения родилась более десяти лет тому 
назад, и Петр Вольдемарович Лепин, 
бывший тогда ректором НГПУ, предло-
жил ее Администрации Новосибирской 
области. Инициативу поддержали и об-

ратились с ходатайством в Министерство 
образования и науки РФ. При поддерж-
ке мэрии Новосибирска удалось найти 
удобное помещение. 

ИМПиСР НГПУ первым стал осущест-
влять подготовку специалистов моло-
дежной сферы за Уралом, и по сей день 
остается уникальным, перспективно раз-
вивающимся научно-методическим цен-

тром молодежной политики и дополни-
тельного образования в Новосибирской 
области. Совместно с сотрудниками ко-
митетов по делам молодежи, управлений 
образования и общественных организа-
ций на нашей базе проводятся научные 
семинары и конференции, встречи и бе-
седы, посвященные различным аспектам 
современного образования, социальной 
работы, жизни молодежи. 

– Зачастую абитуриенты приходят 
уже с опытом, полученным в детских 
и молодежных общественных органи-
зациях. Это учитывается?

Зачисление в институт производится 
по результатам ЕГЭ. А опыт обществен-
ной деятельности, полученный абитури-
ентами ранее, очень помогает им уже во 
время обучения.

– Кто из выпускников успешно реали-
зовал себя в полученной профессии?

– Список выпускников, реализовавших 
себя в молодежной политике, допол-
нительном образовании и социальной 
работе, висит у нас в фойе. Мы очень 
многими ребятами гордимся, например, 
Зоей Волынчиковой, которая работает 
в Министерстве социального развития 
НСО, Виктором Кокушем, который до 
недавнего времени был молодежным 
мэром, Олесей Адамовой – главой круп-
ного молодежного центра в Октябрьском 
районе, Катей Абубакировой – комисса-
ром Штаба студенческих отрядов НСО, 
Евгенией Печериной – координатором 
по работе с добровольцами. Всех пере-
числить сложно. Есть те, кто ушли в 
коммерческие структуры, но по роду 
своей деятельности все равно работа-
ют с молодежью. Некоторые работают 
в политических структурах: идут в по-
мощники депутатов, в Законодатель-
ное собрание, в мэрию. Есть те, кто 
непосредственно работает в системе 
дополнительного образования, напри-
мер, Александр Баксалов. 

Это институту 10 лет, а ведь первый 
выпуск состоялся через 5 лет, поэто-
му реально наши студенты работают 
только последние 5 лет – и о них везде 
говорят! Есть те, кто уже занимает до-
вольно высокое положение, например, 
Павел Бачанов, который начинал в Доме 
Молодежи, а сегодня мы уже получаем 
от него официальные письма с просьбой 
отпустить студентов на мероприятие. 

Некоторые выпускники остались пре-
подавать в институте. Процесс подготов-
ки молодых преподавателей сложный и 


